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======================================================ACTA N.º13/04=========

----------- REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE GOLEGÃ, REALIZADA NO DIA 16 DE JUNHO

DO ANO DE 2004: ==============================================

---------- Aos DEZASSEIS dias do mês JUNHO do ano de DOIS MIL E QUATRO, nesta vila de GOLEGÃ, no

edifício dos PAÇOS DO CONCELHO, SALA DAS SESSÕES, pelas 11,00 horas, reuniu ordinariamente a

CÂMARA MUNICIPAL, estando presentes, além do EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, JOSÉ

TAVARES VEIGA SILVA MALTEZ, os senhores VEREADORES, CARLOS MELANCIA DE SOUSA CACHADO,

FRANCISCO JOSÉ MARIANO ALCOBIA E MÁRIO JOSÉ FERREIRA RODRIGUES, comigo, PEDRO MIGUEL

FERREIRA HENRIQUES, CHEFE DA DIVISÃO MUNICIPAL DE  ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS.---------------------

----------- Depois do EXMO. SENHOR PRESIDENTE ter declarado aberta a reunião, procedeu-se à resolução dos

assuntos constantes da ordem de trabalhos respectiva: -----------------------------------------------------------

---------- 1. - ACTA: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------- Foi lida em voz alta na presença simultânea de todos e aprovada por UNANIMIDADE, a acta

da reunião anterior do Executivo Camarário, com excepção dos pontos 4.3;4.5;5.3.1;5.3.2;5.4;5.6.;5.12;

6.1;7.1;7.2; 7.3;7.4 e 7.5 que foram aprovados, em minuta, no final da citada reunião.--------------------------

----------- 2. - BALANCETE DA TESOURARIA:---------------------------------------------------------------------------

------------- Foi presente o balancete do último dia útil, apresentando um total de disponibilidades do valor

de 364.535,72 EUROS (TREZENTOS E SESSENTA E QUATRO MIL QUINHENTOS E TRINTA E CINCO EUROS E

SETENTA E DOIS CÊNTIMOS), sendo 41.513,05 EUROS, (QUARENTA E UM MIL QUINHENTOS E TREZE

EUROS E  CINCO  CÊNTIMOS), de operações não orçamentais. --------------------------------------------------------

----------- 3. – JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS-------------------------------------------------------------------------------

-------------- A CÂMARA, deliberou por UNANIMIDADE justificar a falta do VICE-PRESIDENTE,

Senhor VICTOR MANUEL DA GUIA.---------------------------------------------------------------------------------

----------- 4. - CORRESPONDÊNCIA --------------------------------------------------------------------------------------



----------- 4.1. – FUTEBOL CLUBE GOLEGANENSE---------------------------------------------------------------------

----------- 4.1.1 – Festa de Final da Época 2003/2004----------------------------------------------------------------

-------------  Foi presente carta solicitando o habitual apoio para o referido evento, nomeadamente na

cedência de mesas e colaboração para o almoço volante.-------------------------------------------------------------

-------------- A CÂMARA deliberou por UNANIMIDADE deferir o solicitado.----------------------------------

---------- 4.2 – NÚCLEO DE  PESCA DA CÂMARA MUNICIPAL DA GOLEGÃ-----------------------------------------

---------- 4.2.1- Pedido de Reparação de Viatura---------------------------------------------------------------------

--------------- Foi presente carta solicitando a reparação da carrinha do Futebol Clube Goleganense, nas

oficinas da Câmara Municipal uma vez que quando avariou se encontrava ao Serviço deste Núcleo de

Pesca.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------- A CÂMARA deliberou por UNANIMIDADE  solicitar orçamento para a reparação.-----------

---------- 4.3 – ESCOLA EB 2,3 DR. ANTÓNIO CHORA BARROSO-----------------------------------------------------

---------- 4.3.1 – Pedido de Stands---------------------------------------------------------------------------------------

---------------- Foi presente fax solicitando a cedência de 4 stands a fim de serem colocados no recinto

escolar onde irá decorrer um Arraial Popular, no próximo dia 25 de Junho.---------------------------------------

----------------- A CÂMARA deliberou por UNANIMIDADE  deferir a pretensão.-------------------------------

--------- 5 – DIVISÃO DE INTERVENÇÃO SOCIAL----------------------------------------------------------------------

--------- 5.1 – Projecto de Regulamento Interno do Parque de Campismo-------------------------------------

----------------- No seguimento da deliberação da reunião de Câmara realizada no dia 02 de Junho, foi de

novo presente o Projecto supra mencionado.----------------------------------------------------------------------------

----------------- A CÂMARA deliberou por UNANIMIDADE aprovar o regulamento introduzindo a

seguinte alteração: artigo 29º alínea q) “Toldos ou avançados em material inflamável ”.------------------------

--------- 5.2 – Regimento do Conselho Municipal de Educação---------------------------------------------------

----------------- No seguimento da deliberação da reunião de Câmara realizada no dia 02 de Junho, foi de

novo presente o Regimento supra mencionado.------------------------------------------------------------------------
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----------------- A CÂMARA deliberou por UNANIMIDADE aprovar o regimento.------------------------------

--------- 6- INTERVENÇÕES DO EX.MO PRESIDENTE------------------------------------------------------------------

--------- 6.1 - Processos despachados ao abrigo da delegação de competências--------------------------------

----------------- Paulo Jorge Gouveia Mariano/Alteração de Moradia---------------------------------------------

----------------- Vidreira Santana, Lda/Construção de Pavilhão Industrial----------------------------------------

----------------- Miguel José Martins/Construção de edifício Habitação e Comércio-----------------------------

----------------- Joaquim Manuel Barreiros Mateiro/Alteração ao Uso de Estabelecimento Comercial------

----------------- Carlos Manuel Jesus Nobre/Construção de garagem e anexo------------------------------------

----------------- Maria Júlia de Oliveira Heleno/Construção de Arrumos e Instalações Sanitárias-------------

-----------------  A CÂMARA, tomou CONHECIMENTO----------------------------------------------------------

----------------- O Senhor Presidente, levando em consideração as sugestões dos Senhores Vereadores Mário

Rodrigues e Francisco Alcobia, propôs a alteração da hora de início das reuniões de Câmara, passando

estas a ter inicio às 17 horas.----------------------------------------------------------------------------------------------

----------------- A CÂMARA deliberou por UNANIMIDADE aprovar a decisão do Senhor Presidente.-------

----------7 – FORA DA ORDEM DE TRABALHOS------------------------------------------------------------------------

------------------ Concluída a ordem de trabalhos, a CÂMARA deliberou por UNANIMIDADE, analisar

mais os seguintes assuntos:------------------------------------------------------------------------------------------------

--------- 7.1 – ASSOCIAÇÃO DE JUDO DISTRITO SANTARÉM--------------------------------------------------------

--------- 7.1.1 – Estágio de Selecções Olímpicas de Judo – Jantar de Gala-------------------------------------

------------------ Foi presente fax solicitando apoio para Jantar de Gala referente ao Estágio das Selecções

Olímpicas de Judo e Projecto de Protocolo de Colaboração.---------------------------------------------------------

------------------- A CÂMARA deliberou por UNANIMIDADE  atribuir um  comparticipação de 500 € e ,

bem assim, autorizar o Senhor Presidente a outorgar o Protocolo de Colaboração que foi presente e

analisado.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------- 8.2 – OBRAS PARTICULARES------------------------------------------------------------------------------------



-------- 8.2.1 – Almeidas Construções, Lda---------------------------------------------------------------------------

-------- 8.2.1.1 – Loteamentos – Alteração ao Álvara de Loteamento nº 1/2003-------------------------------

--------------------- Foi presente informação da DOUA com o seguinte teor “Tem o consentimento expresso

dos proprietários de acordo com o artº 72º do regime Jurídico da Urbanização e Edificação. Trata-se de

uma alteração do índice de implantação dos lotes 6, 7 ,8 e 9. O PDM apenas prevê no artº 58º como índice

a ter em consideração: a) densidade habitacional-25 a 40 fogos/há; b) índice de construção para habitação,

comércio e indústria compatível < 0.50; c) número máximo de pisos 3.”------------------------------------------

--------------------- A CÂMARA, deliberou, por UNANIMIDADE concordar com a informação da DOUA.-

-------- 9 - ENCERRAMENTO: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----------------- Quando eram 13.00 horas, o EXMO. PRESIDENTE declarou encerrada a reunião, da qual,

para constar, se lavrou a presente acta que eu, PEDRO MIGUEL FERREIRA HENRIQUES, CHEFE DA DIVISÃO

MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO  E FINANÇAS, mandei redigir subscrevo e também assino. --------------------


